

## La Roche-Derrien

# Un projet de télévision locale participative

Vendredi soir, l'association Trégor-Vidéo a invité les Rochois à découvrir les reportages audiovisuels de son site ([tv-tregor.com](http://tv-tregor.com)). Après avoir diffusé ses productions sur le réseau câblé expérimental du Trégor, l'association présente depuis deux ans un nouveau sujet tous les mercredis sur le web.

« Nous souhaitons évoluer vers une chaîne de proximité hertzienne, explique le directeur Loïc Chapron. Ce projet de télévision citoyenne doit donner à chacun l'occasion de s'exprimer et il doit devenir un facteur du développement économique et culturel. Mais nous ne pouvons faire aboutir ce projet seul. C'est pourquoi nous faisons une étude de faisabilité en présentant notre projet et l'étude qui va en découlter à toutes

les bonnes volontés souhaitant s'investir pour lancer cette télévision ouverte à tout le monde. »

Le public a suivi les premiers travaux de la maison du Développement, une rétrospective du passé guerrier de la cité rochoise, une recette du chef de l'auberge du Bas-du-Pont et les différentes étapes de la construction d'un radeau de l'édition 2005. « C'était très intéressant, » s'est exclamé l'historien local, Georges Le Fell. Point de vue confirmé par Jean-Jacques Henry, secrétaire communautaire filmé dans le premier reportage et membre dirigeant du comité radeau.

Pratique. L'association peut être jointe pour tout renseignement au 02 96 15 60 60 ou [info@tregor-video.asso.fr](mailto:info@tregor-video.asso.fr).



Loïc Chapron, Odile Tadié et David Sergent encouragés par Georges Le Fell et Sébastien Henry.